

## Innecken-Prüss-Stiftung schüttet 600 Euro an Tiere als therapeutische Begleiter e. V. aus

Am 12.11.09 wurde bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung unseres Vereins ein Scheck über 600,- € von Frau Innecken-Prüss als Stellvertreterin der Innecken-Prüss Stiftung überreicht. Das Geld soll in die tiergestützte Projektarbeit einfließen, insbesondere durch das besondere Engagement in der Seniorenanlage Sophienhof, Niederzier. Wir möchten uns ganz herzlich bedanken und freuen uns über die Unterstützung.



### Zum Bild:

#### **Jeden Tag ein kleines Wunder**

Dieses Buch wurde am Abend vorgestellt im Rahmen eines Vortrages von Anne Köpp über den Einsatz von Delphinen in der tiergestützten Therapie. Sie berichtete von Ihrem Praktikum auf einer Delphinstation auf Curacao in der Nähe von Venezuela.

12. November 2009